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I biancazzurri “bagneranno” il 2025 con la trasferta in casa del Valpolicella 1974

Borsari Badia, si ritorna in campo

BADIA POLESINE - Dopo la sosta natalizia, e l’ultimo turno della fase a gironi di

Coppa Italia,ritorna la Serie A di rugby e il Borsari Badia bagnerà il 2025 con la

trasferta in casa delValpolicella 1974 che chiuderà il girone d’andata. I

biancazzurri hanno chiuso il 2024 nel miglioredei modi, ossia guadagnandosi sul

campo di casa la vittoria contro la neopromossa San Donà econquistando 5

punti in classifica salendo a quota 17. Il  percorso dei ragazzi guidati

dall’allenatoreMatteo Maran è stato di crescita, frutto anche della coesione di

tutti i giocatori della rosabiancazzurra. Tra i protagonisti di questo cammino la

terza linea Edoardo Rossoni che abbiamo vistogiocare anche con la maglia della

Femi Cz Rovigo, in occasione delle partite di Coppa Italia e a lui èstato chiesto di

ripercorrere il 2024 e di parlare delle aspettative del nuovo anno.

Il Badia ha chiuso il 2024 con una vittoria fondamentale. Com'è andata?

“Contro il San Donà abbiamo ottenuto una grande vittoria che ci ha permesso di

conquistarepunti. Credo che la chiave del match sia stata la mischia chiusa e il

drive”.

Da qua lche  mese  i l  Bad ia  ha  avuto  un  c rescendo ,  d imost rando  p iù  s icurezza  ne l  g ioco .  Cos 'è

cambiatorispetto all'inizio?

“La crescente qualità che la squadra ha dimostrato negli ultimi mesi credo sia frutto di unapresa di coscienza delle

nostre qualità individuali e quindi di un conseguente incremento dellafiducia tra compagni, soprattutto nella coesione

avanti-trequarti”.

Ormai è diventato un giocatore importante per la squadra...

“Sono molto felice e fiero di essere considerato un leader per la squadra e sono contento che le mieparole vengono

ascoltate anche dai veterani del gruppo”.

Questa stagione ha avuto modo di darle diverse soddisfazioni. Come sta andando il doppio impegno?

“Ormai è il terzo anno che diverse mattine a settimana sono impegnato negli allenamenti conla Rugby Rovigo e

finalmente sono riuscito a ricavarmi un piccolo spazio in Coppa Italia, disputandotre partite di cui una giocata per tutti

gli 80 minuti. Sono molto contento di aver avuto lapossibilità di giocare match di alto livello”.

Domenica affronterete in trasferta alle 14.30 il Valpolicella: come vi state preparando?

“La partita contro Valpolicella sarà un’importante prova per la squadra, non tanto per il
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risultato ma per la prestazione in sé perché dovrà mettere in luce il carattere di una squadra chefinora non è stata

costante ed è alla ricerca di conferme. Per prepararla in realtà non stiamo facendoniente di diverso dal solito, questo è

un periodo in cui credo che il gruppo abbia bisogno diconcentrarsi sulle proprie qualità e capacità”.
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